

泰明だより



Taimei・令和5・6

泰明小ホームページ <http://www.chuo-tky.ed.jp/taimei-es/>

中央区立泰明小学校 第378号
中央区銀座五丁目1-13
Tel 03(3571)1765
Fax 03(3571)0672

「開校145周年を迎えて」

副校長 栗本 元子

各学年が、生活科や理科の学習で屋上の花壇に種をまいたり、苗を植えたりしたので、植物の生長を日々楽しめる季節になりました。

さて6月25日は開校記念日です。今年度、泰明小学校は145周年を迎えます。そこで6月23日に児童集会、24日にお祝いの式・記念の式を開催し、全校児童で145周年をお祝いします。

先日、あるお子さんと「泰明小学校のいいところ」について話す機会がありました。「つたの葉」や「フランス門」は出てきたので、私からは「銀座の方が、地域での学習を支えてくださっていること」を伝えました。そこで、昨年度の1学期に作成されたPTA広報誌『つたの葉』の教職員の紹介で「泰明のここが好き」というアンケートが掲載されたことを思い出し、読み返しました。「フランス門」「アーチ型の窓」「つたの葉がからまる校舎」「講堂」など、泰明小学校ならではの場所がたくさんありました。長い歴史があり、多くの卒業生を送り出している泰明小学校。ここ数年、校舎の改修工事や耐震工事を行っていますが、「泰明小学校といえば・・・」というところは、大切に守っていきたいと思っております。

また、毎年、入学式の配布物の封筒に「泰明HISTORY」を入れています。泰明小学校が銀座の街とともに歩んできたこと、そして関東大震災や戦争などを銀座の街の方とともに乗り越えてきたことが分かります。子供たちには、今通っているこの泰明小学校を誇りに思ってもらいたいです。

校長相談日 6月20日(火)9時～14時

6月のカレンダー このマークはセカンドバッグ登校日です。

1	木		水道キャラバン(4年) ファンケルあじさいガーデン見学(2年) 2年生(5時間授業) 水着販売14:00~16:00
2	金	泰明読書	社会科見学(3年) [放] 全国歯みがき大会(5年)
3	土		
4	日		
5	月	講話	委員会活動 周年航空写真撮影(人文字)
6	火	体育朝会	東京都学力向上を図るための調査(5年) [放] セカンドスクール前健診(4年)
7	水		セカンドスクール始(4年)
8	木		セカンドスクール終(4年) 柳染め授業(5年)
9	金	音楽朝会	体力調査終 安全指導 [放] 読書週間終
10	土		
11	日		
12	月	講話 プール開き	クラブ活動 水泳指導始 避難訓練
13	火	泰明タイム 泰明読書	[放]
14	水		東京都学力向上を図るための調査(4年) 京橋図書館お話し
15	木		柳染め授業(5年)
16	金	保健講話 (林先生)	教育実習終 [放]
17	土		
18	日		
19	月	講話	
20	火	泰明タイム 泰明読書	[放]
21	水		りぷりんと
22	木		
23	金		開校開園記念集会
24	土		開校145周年開園70周年お祝いの式・記念の式(1~5年1時間授業、6年3時間授業)
25	日		開校記念日
26	月	講話	
27	火	泰明タイム 泰明読書	[放]
28	水		
29	木		柳染め授業(5年) セーフティ教室(3年、4年)
30	金	泰明タイム 泰明読書	定期健康診断終 [放] セーフティ教室(2年)

つたの葉教室について

特別支援教室専門員 後藤 佳子

つたの葉教室は、火曜日と水曜日に巡回指導教員が来て指導をしています。教員と1対1で取り組む個別学習と5名程度で行う小集団学習があります。個別学習は、一人一人の学習内容が異なります。自分の特性やよさに気付き、苦手なことを軽減・克服していく方法を一緒に考えていきます。小集団学習は、発表活動やゲーム活動などを通して、相手を意識したり、場の状況に応じた言葉で気持ちを伝えたりすることができるようにします。学級担任や保護者の方々と連携をとりながら指導にあたっています。

詳しいことをお知りになりたい方は、担任または特別支援教室専門員にお声かけください。

命を守る水泳指導

水泳指導担当 小林 亮太

6月12日(月)より水泳指導が始まります。新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行に伴い、今年度より通常の水泳指導になります。

水泳指導ではたくさんのお話を学ぶことができます。その中の一つに「命を守るための方法」があります。私は小学校三年生の時に、いとことその友達の兄さんたちと一緒に川に遊びに行きました。兄さんたちが対岸にいて魚をとっていたのを見て、川を横切ってそちらに行こうと思いました。その時、急な川の流りに足を取られて流されてしまいました。「溺れる!」と思った瞬間、水泳授業で習ったことが頭に浮かびました。すごいですね。人間はピンチになった時、普段は発揮できない力を出すみたいです。水中で目を開けて、手を亀のように動かして水面に向かって泳ぎました。足がつかないときには、息をたくさん吸って水面に浮かぶこともちゃんと覚えていました。すると、いつの間にか足がつくところまでたどり着いていました。学校の水泳授業が命を救ってくれた瞬間でした。上手に泳ぐことも大切なことですが、水の事故から命を守る方法を覚えることも大切です。まずは、水に慣れることから始め、一人でも多くの児童に水泳を楽しんでもらえるよう、安全に注意して進めていきます。

学校探検

2年担任 佐々木 愛実

「1年生のために学校のことを教えてあげたい」という子供たちの思いから始まった2年の生活科「ようこそ、たいめい小」の学習。各部屋の看板作りや説明の練習をして本番に臨みました。1, 2年生でペアやトリオになり学校を回り、2年生が手を繋いで歩いたり、目線を合わせて説明をしたりする姿が見られました。1年生もしっかり話を聞くことができました。探検後には、1年生から「楽しかった」「～の教室を知ることができてよかった」等の感想がありました。2年生は自分たちの思いで学習を進めることができ、達成感を味わえたようでした。

